



**三条北ロータリークラブ週報**

*Sow the Seeds of Love*



**慈愛の種を播きましょう**

例会日 2002. 12. 3 累計 No 781  
当年 No 22

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝  
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

例会日／火曜日 12:30～13:30 例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972  
メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

会長／梨木 建夫  
幹事／五十嵐 茂  
SAA／佐藤 弘志

行 事： 年次総会 第1号議案 次年度会長エレクト選任の件

第2号議案 次年度理事役員選任の件

出 席： 本日の出席 60名中 42名

先々週の出席率 60名中 50名 83.33% (前年同期 87.10%)

先週のメークアップ： 11月27日 三条RCへ 中條耕二さん

28日 燕RCへ 山口龍二さん、羽賀一夫さん、坂内康男さん

西村 譲さん

29日 吉田RCへ 山上茂夫さん

会長挨拶： 梨木 建夫



さて、いよいよ師走となり、何かとお酒のつき合いが多くなる季節になってきました。先日ある本を読んでいたらこんな事が書いてありました。日本断酒連盟で発刊している酒害のパンフレットによると現在、日本では今まで酒量を続けていればアルコール中毒までのわずかという人がなんと約210万人もいるそうです。さらに財団法人「余暇開発センター」の過去1年間の調査研究「日本人の飲酒行動」によれば「このまゝでいくと十数年で日本はアル中国家になってしまうだろう」というぶっそうな警告を発しています。私達はこの忘年会の時期を「酒は百薬の長」という利点を生かし、気狂い水という汚名を酒に与えないよう、貝原益軒の「酒は飲むべし」を実践したいものです。最後にアメリカのジョーンズ・ホプキンス大学でアル中20項目の診断を出しています。これから読み上げますので心の中で何項目あてはまるか数えてください。

酒を飲んで仕事をサボることがある

飲んで家庭に波風が立つことがある

飲んで人から不評を買う  
飲んだ後で深く後悔する  
毎日同じ時間に飲みたくなる  
飲まないと眠れない  
翌朝また飲みたくなる  
外で1人でも飲む  
飲むと家庭の事に無関心になる  
酒の為経済的に危機に陥ったことがある

おじけを除く為に飲む  
自信をつける為に飲む  
不安から逃れる為に飲む  
飲むと友人を見下したくなる  
飲むと仕事の能率がひどく下がる

飲むと向上心がなくなってしまう  
飲んで完全に記憶を失ったことがある  
飲んで仕事上のミスをしたことがある  
飲んで医者にかかったことがある  
酒の為病院に入院したことがある

以上ですが3つ以上当てはまる方は要注意で6つ以上は完全にアル中です。くれぐれもご注意を。  
いかかでしょうか。参考になりましたか？ちなみに私はアル中です！？

**幹事報告：**五十嵐幹事

- ・見附RCより 例会予定変更のお知らせ  
12/5（木）夜例会の予定でしたが通常例会とさせて頂きます。  
12/26（木）が夜例会となります。記帳受付いたします。
- ・地域たすけあいネットワークより 映画「折り梅」上映会ご協力のお願い
- ・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より 入会の御礼と会員証送付について

**委員会報告：**ロータリー財団 山上茂夫会員がPHF4回目を達成されました。記念にBOXを回します。

会報雑誌 3RC合同例会の写真ができあがりましたので回します。又他2クラブにも差し上げることにします。費用については資料委員会事業費より支出させて頂きます

**年次総会：**進行 五十嵐 茂 本日の会員出席は42名です。本クラブの定足数に達しておりますので、本総会は成立致します。

議長 梨木 建夫

度は、飛び交うウイルスまでやっつけます。もちろん、カビ臭さやタバコの煙に含まれるニオイ成分にも分解効果があります。健康を考えたら（除菌イオン）のある暮らし」

文章だけだと誰もが空気清浄機の広告だと思いますが、実際はエアコン暖房冬の陣の広告です。埃やウイルスが浮遊しカビが生えタバコ臭や生活臭がするような、考えただけで「ゾー」とする部屋を前提にして、不精者の独身生活で半年も部屋の掃除をしなくともスイッチ一つで快適なお部屋に早変わり、大変便利なようですがエアコンを購入すれば欲しくもない空気清浄機と一緒に買わされ高いお金を払わされます。清潔な部屋で冷暖房機能のみを求める者にとっては余計なコストが掛かる儘ならない世となりました。

しかし実際のエアコン市場は色々な付加価値機能の付いた製品ほど良く売れて不景気なんか関係ないようです。気になるランニングコストも省エネ性能の向上と、電気料金の値下げで、通常の使い方なら灯油並の低コストを実現させ、エアコンは電気代が高くつくというイメージは過去のこと、最近の高級エアコンには通じないことです。

高気密高断熱住宅はインシャルコストは高くても、冷暖房のランニングコストは低く快適な居住環境を提供してくれます。昔から云われている「安もの買いの銭失い」本当にになってしまいそう、みっちいことは云わず片意地は張らずに世の中の流れに従った方が賢明のようです。

## 第6回理事会

開催日時	平成14年12月3日（火） 11：30～12：30
開催場所	三条ロイヤルホテル
出席者	梨木 五十嵐(茂) 山本 落合 石川(勝) 佐藤(弘) 木宮 佐藤(義) 山中 外山 早川 石川(友) 西山 佐藤(啓)
協議事項	出席者14/14（内委任状2） 1. 新入会員候補の件 承認 2. 3RC合同例会決算報告の件 承認 3. 次年度理事役員の件 承認 4. 映画「折り梅」上映会協力の件 承認

12月10日例会：卓話「無題」山上茂夫会員

12月17日例会：卓話 神田敬宏会員

12月24日例会：クリスマスパーティー18:30～ 館心亭 おゝ乃

12月31日例会：年末のため休会

1月7日例会：卓話「NGOボランティア活動に参加して」渡部貴史様

1月14日例会：「ロータリー理解月間」

1月21日例会：卓話 菊田まさ子様

1月28日例会：新年会